POSTULAT von Thomas Büchi (GP, Zürich) und Mitunterzeichnende

betreffend Versteigerung von Motorfahrzeug-Verkehrsschildern

\_\_\_\_\_

Der Regierungsrat wird gebeten, die nötigen Schritte zu unternehmen, um zukünftig besonders begehrte Motorfahrzeug-Kennzeichen an Interessierte versteigern zu können.

Th. Büchi

L. L. Fosco

Dr. A. Honegger

R. Brunner

Dr. C. Gattiker

## Begründung:

Der Kanton Zürich braucht Geld. Die Versteigerung dieses Liebhaber-Artikels mit beachtlichem Nachfrageüberhang ist marktwirtschaftlich sinnvoll und volkswirtschaftlich verantwortbar. Der Aufwand für die Verwaltung hält sich in Grenzen. Andere Kantone praktizieren die Idee bereits erfolg- und ertragsreich.